

Editorial

Para quienes colaboramos en la elaboración de esta Revista, es una gran satisfacción completar este ciclo de 10 años de publicación puntual, cuya calidad y distribución mejora gracias a la participación de autores y colaboradores de nuestro entorno. Sabemos que es un primer paso, y que en adelante el reto es mayor, a medida que la necesidad de crecer se hace patente.

Presentamos este número con la variedad en contenidos y disciplinas que ha sido una constante, congruente con las inquietudes e interrogantes que surgen en la vida diaria de la práctica médica. La participación de estudiantes y profesionales de otras áreas nos entusiasma: enfermería y odontología son ya colaboradores constantes.

Para celebrar estos 10 años y 31 ejemplares (iniciamos con un número 0), la Universidad Autónoma de Aguascalientes editó un libro con los dossiers de Ars Médica acumulados. El libro fue presentado durante el IV Congreso Internacional de estudiantes de Medicina, con la participación del Dr. Victor Gonzalez, director de Difusión y Vinculación de la UAA, del Lic. Salvador Gallardo Cabrera y del Dr. Rafael Padrón, amigos de la Revista.

Pareciera que el acto se centró en el dossier Ars Médica, por el contenido de las conferencias. No se hizo énfasis suficiente en la principal festejada: la

Revista Lux Médica, verdadero pistón de arranque de este esfuerzo. Sirvan estos renglones para destacar la labor de autores, colaboradores en el arbitraje de los textos, directivos y compañeros que hacen posible esta tarea. Muy especialmente debo agradecer a la Dra. Carmelita Terrones, verdadero sostén del trabajo indispensable para la realización, número a número, de este proyecto editorial.

Nuestro agradecimiento también a Rocio Caso Bulnes, nuestra diseñadora original, y a Marthita Reyes por su incansable labor...

José de la Torre Alcocer